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НЕИЗВЕСТНЫЙ МУЖЧИНА: Сегодня 12ое марта 2017 года, время 15:15, мы 

находимся в зале C14. Это открытая конференция 

Номинационного комитета 2017 года. 

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН (HANS PETTER HOLEN): Добро пожаловать на эту открытую 

конференцию Номинационного комитета 2017 года. 

Приятно видеть, что некоторые из вас считают нашу работу 

полезной. Я понимаю, что Организация поддержки доменов 

общего пользования (GNSO) и Правительственный 

консультативный комитет (GAC) прямо сейчас проводят 

встречу и все сбежались посмотреть конференцию GNSO и 

GAC, так что в этом конкурсе красоты мы, судя по всему, 

потерпели поражение.  

За этим столом будет сидеть Номинационный комитет. 

Давайте представимся слева направо?  

 

ДЖЕЙ СУДОВСКИ (JAY SUDOWSKI): Джей Судовски. Я в Группе интересов 

коммерческих пользователей с коалицией i2. 
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САНДРА ХОФЕРИХТЕР (SANDRA HOFERICHTER): Сандра Хоферихтер от 

сообщества At-Large в Европе.  

 

ОСВАЛЬДО НОВОА (OSVALDO NOVOA): Освальдо Новоа от ISCP и Euro1. 

 

ПОЛ МИТЧЕЛЛ (PAUL MITCHELL): Пол Митчелл от Группы интересов коммерческих 

пользователей для Microsoft.  

 

ДЭЙВ КИССООНДОЯЛ (DAVE KISSOONDOYAL): Дэйв Киссоондоял от Африканской 

региональной организации At-Large (AFRALO). 

 

ДЕЙМОН ЭШКРАФТ (DAMON ASHCRAFT): Деймон 

Эшкрафт от Группы интересов по вопросам 

интеллектуальной собственности. 

 

ЗАХИД ДЖАМИЛ (ZAHID JAMIL): Избираемый заместитель председателя. 

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Меня зовут Ханс Петтер Холен, в этом году я 

председательствую в Номинационном комитете.  
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СТЕФАН ВАН ГЕЛЬДЕР (STEPHANE VAN GELDER): Здравствуйте. Стефан 

Ван Гелдер, помощник председателя.  

 

ТОМАС БАРРЕТ (THOMAS BARRETT): Том Баррет из EnCirca для Группы 

заинтересованных сторон-регистраторов.  

 

БИЛЛ ДРЕЙК (BILL DRAKE): Билл Дрейк от Группы интересов некоммерческих 

пользователей.  

 

МАРК ЗЕЙДЕН (MARK SEIDEN): Я Марк Зейден. Я представляю Консультативный 

комитет по безопасности и стабильности. 

 

АМИР КАЙЮМ (AMIR QAYYUM): Амир Кайюм. Я представляю Региональную 

организацию At-Large Азии, Австралазии и островов 

Тихого океана (APRALO). 

 

ЭДУАРДО ДИАС (EDUARDO DIAZ): Эдуардо Диас из сообщества At-Large в 

Северной Америке.  
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ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Хорошо, большое спасибо. Не могли бы вы открыть 

следующий слайд?  

После этого вступления, мы рассмотрим основные 

руководящие должности, которые необходимо заполнить. 

Мы немного коснемся географического разнообразия и 

гендерного баланса, способа подачи заявок, сроков и в 

конце оставим время для вопросов и ответов. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, вы слышали презентации всех за этим столом. На 

этом слайде изображена структура Номинационного 

комитета: пять человек из комитета At-Large, семь человек 

из разных частей GNSO, один из Организации поддержки 

национальных доменов (ccNSO), из Организации 

поддержки адресов (ASO) и один из Инженерной проектной 

группы Интернета (IETF). Затем идут представители без 

права голоса из Консультативного комитета по 

безопасности и стабильности (SSAC) и Консультативного 

комитета системы корневых серверов (RSSAC), одно место 

есть и у GAC, но они еще никого не назначили.  

Еще есть руководящий состав со мной в роли 

председателя. Меня назначило Правление ICANN, как и 

Захида в качестве избираемого заместителя председателя, 

и предполагается, что в следующем году он займет место 

председателя. Затем я выбрал помощника председателя – 

Стефана, который также был председателем в прошлом 



КОПЕНГАГЕН – Открытая конференция Номинационного комитета 

2017 года RU 
 

 

Страница 5 из 29 

 

году. Так что в нашем руководящем составе присутствует 

определенная преемственность.  

Переходим к следующему слайду и я передаю слово 

Деймону, который расскажет немного об Организации по 

открытым техническим идентификаторам (PTI).  

 

ДЕЙМОН ЭШКРАФТ: Большое спасибо, Ханс Петтер. Это Деймон Эшкрафт и я 

немного расскажу вам о недавно учрежденном 

Правлении PTI. Правление PTI будет управлять 

Организацией по открытым техническим 

идентификаторам, которую учредили в прошлом году для 

возложения на нее функций IANA после передачи этих 

функций правительством США корпорации ICANN. И как 

многим из вас известно, ICANN установила контроль над 

этими функциями посредством PTI.  

В этом году PTI может занять в Номинационном комитете 

два места. Одно из них на двухлетний срок, а другое – на 

три года. Следующий слайд, пожалуйста. 

Пару слов о PTI. PTI – это отдельная калифорнийская 

некоммерческая корпорация или корпорация по 

обеспечению общественных интересов (что по сути одно и 

то же), которая была создана в качестве самостоятельной 

организации. Фактически она выполняет функции IANA. Что 

это значит с практической точки зрения? Если вы член 
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Правления PTI, то со всех практических точек зрения вы 

относитесь к PTI и необязательно к ICANN. Нередко их 

интересы будут совпадать, но будучи членом Правления 

PTI, вы служите PTI.  

Существуют нормативные документы, они доступны на 

веб-странице, показанной на экране. Еще пару слов о 

Правлении PTI: всего в Правлении будет пять человек. 

Мы назначим их в этом году. Двоих назначит ICANN и 

одним станет член по должности.  

В соответствии с жизненным принципом «все лучшее в 

жизни дается бесплатно» члены Правления, назначенные 

NomCom, не получат компенсацию, но вам возместят 

командировочные расходы. Очевидно, что это крайне 

важная должность, которая будет вознаграждена, но не 

за счет финансовой компенсации. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

Повторюсь, у нас есть две разных вакансии. Одна на 

двухлетний срок, другая на три года. Если вам интересно 

узнать перечень конкретных характеристик для PTI, 

рекомендую ознакомиться с ним на веб-странице по 

ссылке в презентации.  

В общих чертах, эти характеристики включают честных 

людей с опытом, чтобы у них было общее представление 

об интернете и т. д. Нужны смышленые ребята с богатым 

опытом и представлением о корпоративном управлении и 
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т. д. Это новая организация, и NomCom впервые войдет в 

ее состав. Ладно, следующий слайд, пожалуйста. 

Хорошо, на этом презентация PTI закончена. При 

возникновении вопросов, дайте мне знать. 

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Спасибо, Деймон. Мы также отведем время для вопросов 

в конце. Перейдем к другим руководящим позициям, 

которые NomCom предстоит занять в этом году: у нас есть 

два вакантных места в Правлении ICANN на трехлетний 

срок и еще два вакантных места в Совете GNSO – в этом 

году речь идет о двухлетних сроках и праве голоса для 

обоих членов в каждой палате.  

Кроме того, в At-Large у нас есть три вакантных места на 

трехлетний срок и у одного из этих мест существуют 

региональные ограничения. Одно для Азии и островов 

Тихого океана, одно для Африки и одно для Латинской 

Америки, так что в этом году мы не принимаем 

кандидатов из Европы или Северной Америки, а кроме 

того есть место на трехлетний срок в Совет ccNSO.  

Я еще вернусь к Правлению, но, возможно. Захид захочет 

рассказать, кого мы ищем для GNSO? Вы, должно быть, 

разбираетесь в этом лучше меня.  
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ЗАХИД ДЖАМИЛ: Спасибо. Спасибо, Ханс Петтер. Для тех, кто не знает, 

GNSO по сути является советом, который создает 

политику для новых общих имен или новых gTLD, что 

означает, что она не ограничивается правилами какой-то 

конкретной страны, связанными, например, с .com, .net, 

.info. И в этом пространстве (в сфере создания для них 

политики) в этом году буду заняты крайне важные места. 

Оба предполагают наличие права голоса.  

Причина кроется в наличии двух Палат: договорной и 

недоговорной. А значит у нас есть одно вакантное место 

с правом голоса для договорной Палаты и одно – для 

недоговорной Палаты. Как вы можете себе представить, 

это способно изменить исход голосования, а GNSO 

организована между этими двумя Палатами таким 

способом, что при принятии резолюции и возможном 

наличии разногласий, лица, назначенные NomCom, могут 

сыграть решающую роль как индивидуальные лица, 

которые могут ввязаться в процесс, не имея 

принадлежности или особого интереса в той или иной 

Палате.  

В этом плане понимание того, как работает система 

GTLD, как работает интеллектуальная собственность или 

некоммерческие организации, как именно функционируют 

связанные договором стороны и почему все это так 

важно, эти политики… Полагаю, что прежде чем подать 

заявку, было бы неплохо изучить этот вопрос, но, 
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разумеется, когда они окажутся на месте, им будет важно 

знать это, чтобы в результате они могли отдать свой 

голос и буквально изменить решение в значительной 

мере. Именно поэтому я считаю обе эти позиции крайне 

важными, так что милости прошу.  

Повторюсь, совершенно не обязательно уже входить в 

группу интересов в рамках GNSO, вовсе нет. Мы скорее 

предпочтем видеть на этом месте стороннего 

наблюдателя. Вероятно, именно этого нам бы и хотелось, 

поскольку вы сможете [привнести] свежую кровь и новое 

мнение по различным идеям. Большое спасибо.  

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Спасибо, Захид. Кто-нибудь из представителей ALAC 

хочет высказаться о требованиях или представить 

примерный профиль кандидата, которого мы ищем для 

ALAC? Прошу вас. 

 

САНДРА ХОФЕРИХТЕР: Это Сандра Хоферихтер. Я представитель ALAC или At-

Large от Европы, но в этом году мы ищем участников или 

кандидатов не из Европы, а из Азии, островов Тихого 

океана, Австралии, Африки и Латинской Америки.  

Представитель NomCom в ALAC выбирается на два года, 

и вы станете одним из трех человек, представляющих 
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ваш регион. Как правило, двоих выбирает сообщество, а 

одного назначает NomCom.  

Что касается необходимых качеств или набора 

требуемых навыков, ALAC заявляет или ALAC 

собирается представлять интересы конечного 

пользователя. Разумеется, мы не можем представлять 

три миллиона конечных пользователей, но мы можем 

представлять их интересы. Поэтому что нам нужна 

действительно прочная связь между вами и вашими 

людьми, в сообществе и в вашей стране, чтобы вы могли 

озвучивать их идеи, опасения, печали здесь нашему 

сообществу и защищать их потребительские права.  

Как я уже говорила, сам по себе, ALAC состоит из 15 членов. 

По три из каждого региона, затем RALO, которые 

представляют собой огромный отпечаток ICANN, поскольку 

сейчас у нас около 160 структур At-Large по всему миру и 

они организованы в региональные структуры At-Large. Это 

Региональные организации At-Large.  

У нас есть Европейская региональная организация At-Large 

(EURALO), есть Африканская региональная организация At-

Large (AFRALO), региональная организация At-Large стран 

Латинской Америки и Карибского бассейна (LACRALO), 

Региональная организация At-Large Азии, Австралазии и 

островов Тихого океана (APRALO) и Североамериканская 

региональная организация At-Large (NARALO) для пяти 
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регионов, и из каждого такого региона формируется ALAC. 

В этом году вы можете подать заявку для трех указанных 

регионов на следующие два года. Мы с нетерпением ждем 

ваших заявок на один из регионов. Спасибо.  

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Большое спасибо. Сомневаюсь, что Йорг здесь, поэтому 

сам скажу несколько слов о ccNSO. Организация ccNSO – 

это Организация поддержки национальных доменов, 

совет которой, как правило, состоит из ее членов, 

представителей различных ccNSO или региональных 

организаций ccNSO.  

Здесь нам нужны люди, заинтересованные и знакомые с 

кодами стран, но необязательно из какой-то конкретной 

страны. Это могут быть люди с опытом в других частях 

ICANN. Это может сделать обсуждения в Совете ccNSO 

более эффективными.  

Это краткое описание кандидатов, которых мы ищем. Я 

ненадолго вернусь к Правлению.  

Одна из тем, которая часто обсуждается в NomCom или 

является одной из основных тем — по крайней мере в 

коридорах или возле кофейных столов — связана с 

равноправием полов и разнообразием в Правлении. 

Перейдите, пожалуйста, к следующему слайду. Спасибо.  
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В 2015 году 15% полученных заявок были от женщин. 

Поэтому когда NomCom будет выбирать представителей 

или кандидатов на эти позиции, мы сможем выбирать 

только из тех кандидатов, что у нас будут. Поэтому крайне 

важно, чтобы все вы помогли нам заполучить хороших 

кандидатов, совершенно разных по признаку географии, 

опыта и пола.  

В прошлом году мы проделали большую работу и смогли 

увеличить число кандидатов с 15% до 19%, так что наши 

усилия возымели эффект, но впереди еще много работы. 

Если учесть, что мировое население распределено 

примерно 50-50, то нам еще многое предстоит сделать. 

Доля участия в ICANN, вероятно, еще не достигла 

соотношения 50-50, но оно может быть слегка выше. 

Можно перейти к следующему слайду? 

Во время работы над этим материалом я увидел, что в 

конце 2015 года NomCom назначил на должность 45% 

женщин, то есть мы взяли на 5 вакантных мест мужчин, а на 

4 вакантных места – женщин. В прошлом году мы назначили 

всего 29% женщин: итого 5 мужчин и 2 женщины.  

При рассмотрении такого небольшого числа занятых 

нами позиций NomCom непросто будет достичь 

идеального равновесия всего за один год. И учитывая это, 

NomCom вполне ясно, что у нас есть определенные 
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требования, которым необходимо отвечать, и почему нам 

стоит присмотреться к разнообразию.  

В Уставе требования предъявлялись только к 

географическому разнообразию, поэтому несмотря на 

наличие давления и естественной потребности в выборе 

обоих полов, мы не отдаем предпочтение полу над 

квалификацией.  

Вы бежите к микрофону, чтобы что-то сказать? 

 

РАУЛЬ ПЛОММЕР (RAOUL PLOMMER): Я только что услышал обсуждение — 

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Представьтесь, пожалуйста, чтобы мы знали, кто вы. 

 

РАУЛЬ ПЛОММЕР: Меня зовут Рауль Пломмер. Я от Группы интересов 

некоммерческих пользователей (NCUC) в группе 

интересов по содействию в обеспечении оперативной 

готовности некоммерческих организаций (NPOC). Я 

работаю в финской организации Electronic Frontier of 

Finland. Я слышал обсуждение о том, что по сути именно 

Правление устанавливает критерии отбора кандидатов, 

но можно ли также рассмотреть вариант, при котором 

критерии устанавливало бы сообщество? 
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ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Прекрасный вопрос. Критерии отбора членов Правления 

и других членов поступают из различных источников. 

Правление – один из таких источников. Мы получили от 

Правления ICANN официальную рекомендацию, которую 

Правление ICANN разместило в открытом доступе и 

опубликовало на сайте, чтобы все могли ее прочесть. Мы 

также должны обращаться к Уставу за правильными 

критериями и мы просим все Организации поддержки 

внести свой вклад.  

Мы не встречались и не спрашивали сообщество (за 

исключением этой конференции), поэтому как во время 

предыдущего, так и во время этого цикла мы проводили 

открытые конференции вроде этой и мы просим сообщить 

ваши критерии.  

Если вы посмотрите на состав NomCom, вы увидите, что 

мы представляем все Организации поддержки, поэтому у 

всех Организаций поддержки есть возможность внести 

свой вклад в состав совета, чтобы мы рассмотрели точку 

зрения этой части сообщества. Итак у нас есть несколько 

отборочных критериев для членов Правления и других 

позиций в NomCom.  

Таким образом, мне кажется, каждому стоит донести до 

своей организации поддержки следующее: если вас 

беспокоит гендерный баланс, который демонстрирует 
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NomCom сообществу, то, возможно, комитетам следует 

посмотреть на то, кого они присылают в NomCom. В этом 

году у нас всего одна женщина. Перейдем к следующему 

слайду, пожалуйста. 

Если посмотреть на [полный] состав Правления, а также 

на задачу, которая стоит перед нами в этом году, вы 

увидите, что некоторые члены Правления заключены в 

желтые рамки. Это члены Правления, срок которых 

истекает в этом году, поэтому их может заменить 

Организация поддержки, а может и нет.  

Итак, NomCom займет не все места в Правлении, а только 

половину, а другие вакантные места займут другие 

Организации поддержки. Если посмотреть на два лица, 

назначенных NomCom: на Ашу из региона Азии и 

островов Тихого океана (в желтой рамке внизу) и на Стива 

из Северной Америки, Стив оформлен в синюю рамку, 

поскольку его срок подходит к концу и он тоже ограничен. 

Всего член Правления может избираться трижды, каждый 

раз со сроком три года, а Стив уже трижды назначался 

NomCom в Правление, каждый раз со сроком три года, 

поэтому даже если он захочет еще раз подать заявку, мы 

не сможем вернуть его в Правление.  

На эти два места NomCom будет искать кандидатов, а 

другие Организации поддержки собираются повторно 
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назначить или заменить других кандидатов, выделенных 

желтым цветом, а кое-кто из них уже это сделал.  

Как я упомянул, у нас есть географическое требование. Мы 

должны назначить — всего должно быть по одному 

представителю от региона. Если посмотреть на состав, в 

этом году как минимум по одному из каждого региона, а 

затем от каждого региона может быть не больше пяти 

представителей. И ни в одном из регионов нет пяти членов, 

поэтому в этом году у нас есть полная свобода отбора 

членов со всех регионов, в этом году географических 

ограничений нет. Следующий слайд, пожалуйста. 

Говоря о — и простите, что я постоянно возвращаюсь к 

гендерному вопросу. Нам следует уделить больше 

внимания квалификации. Но поскольку мы получили такое 

количество комментариев по этому конкретному вопросу, я 

решил поступить как в прошлом году – осветить факты. В 

действующем составе Правления 27% мест с правом 

голоса занимают женщины, такой показатель нам нужно 

сохранять или увеличивать, если это важно, а так считают 

некоторые члены сообщества, но рассматривая критерии 

для членов Правления, мы ищем кандидатов с 

оптимальной квалификацией, просто хочу это прояснить. 

Если вы хотите нам помочь, вам нужно убедиться в том, что 

у нас есть квалифицированные кандидаты, чтобы ввести их 

в Правление.  
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Следующий слайд, пожалуйста. Да, конечно, Стефан 

просит слово.  

 

СТЕФАН ВАН ГЕЛЬДЕР: Спасибо. Что касается вопроса о гендерном 

разнообразии, Ханс Петтер показал вам слайды с 

изображением состава двух предыдущих 

Номинационных комитетов (я был председателем в 

обоих) и рассказал, как тяжело мы трудились, чтобы 

выжать побольше равенства из низких процентов.  

Да, мы не раз отправляли сообщения о том, что чем больше 

женщин подаст заявку, тем лучше будет наш выбор. Я 

призываю вас озвучить любые другие идеи, поскольку не 

уверен, что обычного сообщения было достаточно. В 

вопросе заявок от женщин мы не смогли добиться 

впечатляющих результатов. Возможно существуют какие-

то сложности, о которых нам неизвестно, ответ не нужен 

нам сейчас, очевидно, но я бы хотел призвать сообщество 

дать нам понять, если существуют другие вопросы, 

связанные с возможностью или желанием женщин 

подавать заявку на эти должности. Спасибо.  

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Спасибо, Стефан. Следующий слайд, пожалуйста. Вот 

как вы можете помочь нам в информировании. Допустим, 

я начну снизу, если вы знаете кого-то, кого, по вашему 
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мнению, заинтересует одна из этих должностей, вы 

можете перейти по ссылке и фактически предложить нам 

кандидата. Вы заполняете форму, затем наш персонал 

связывается с этим кандидатом и предоставляет ему все 

необходимые формы и так далее, если тот заинтересован 

в подаче заявки.  

При желании вы можете сделать это анонимно. Просто 

оставьте анонимные заявки: вы не обязаны раскрывать 

свою личность, если считаете, что один из ваших друзей 

должен быть в Правлении, но он не подает заявку 

самостоятельно.  

Рассмотрим слайд выше, у нас есть должности для 

ICANN и PTI и мы решили их разделить. В связи с этим я 

получил несколько вопросов, и одна из причин, по которой 

мы полностью разделяем PTI и другие должности ICANN, 

состоит в том, что в Уставе изложены намного более 

конкретные требования, поэтому формы заявки на 

должность в PTI значительно отличаются от форм заявки 

в ICANN. И для того чтобы подчеркнуть не только 

практическую сторону, но и сам тот факт, что PTI – это не 

ICANN, это другая, отдельная организация, мы решили 

запустить эту кампанию и процедуру подачи заявок 

совершенно раздельно.  

Две эти URL-ссылки – это две формы, которые можно 

использовать для подачи заявки на эти должности, а если 
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вам потребуется более общая информация о NomCom, 

вы найдете ее по URL-ссылке сверху. Крайний срок 

подачи заявок 21ое марта в полночь по UTC. После подачи 

заявки происходит процедура, состоящая из двух этапов. 

Вы заполняете небольшую форму, в которой сообщаете 

«я хочу подать заявку», затем с вами связывается 

персонал и выдает полную форму заявки, заполнение 

которой займет некоторое время.  

Выразить свою заинтересованность нужно до 21го марта, 

однако до конца месяца (до 30го марта) нужно заполнить 

полную форму вместе с заявкой, в которой вы расскажете 

нам о причинах ее подачи, а также приложите резюме и 

тому подобное.  

На следующем слайде вы увидите полноценную 

процедуру NomCom, мы начали работать на прошлом 

заседании ICANN в Хайдарабаде и по сегодняшний день 

продолжаем делать презентации и прочие варианты 

информирования на отраслевых мероприятиях. Период 

подачи заявок кандидатами начался в январе и 

закончится, как я уже сказал, 21гомарта, поэтому у нас 

еще есть возможность провести информирование на этой 

и других конференциях ICANN, а затем строгий срок для 

заполнения форм завершается в конце месяца.  

Заполнение форм также включает взаимодействие с 

Джией и Джоэт – это наш персонал, который сидит вон 
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там, так что при возникновении каких-либо проблем, вы 

получите от них человеческое участие и необходимые 

инструкции.  

Затем NomCom работает до следующей конференции 

ICANN, рассматривая старые заявки. Мы задействуем 

стороннюю компанию, которая поможет нам в оценке 

членов Правления. Мы тщательно анализируем членов 

Правления и кандидатов на другие должности, то есть 

проверяем факты биографии, рекомендации, проводим 

онлайн-интервью с помощью различных средств. В 

Йоханнесбурге мы встретимся и проведем очные интервью 

с кандидатами в Правление, а затем проведем первый 

итоговую процедуру отбора, в ходе которой члены NomCom 

обсудят кандидатов, и мы примем итоговое решение.  

После этого ICANN примет несколько правовых мер, 

поскольку в рамках законодательства Калифорнии и 

Устава существуют определенные законные требования 

к проведению комплексной проверки кандидата, чтобы 

официальное объявление кандидата было сделано до 

последнего времени, однако это произойдет до 

конференции ICANN60 в Абу-Даби, чтобы члены 

Правления официально присутствовали на конференции. 

Следующий слайд, пожалуйста, информацию о NomCom 

в целом можно найти по первой URL-ссылке, как и этот 
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конкретный NomCom, NomCom 2017 года, а также адрес 

почтовой почты для связи с нашим персоналом.  

Кажется, это был последний заготовленный слайд, 

поэтому я готов к вопросам, как только Стефан сделает 

последний комментарий.  

 

СТЕФАН ВАН ГЕЛЬДЕР: Да, что касается только что описанной Хансом Петтером 

процедуры, а такое описание непросто для восприятия; 

сама по себе эта процедура задокументирована в 

итоговом отчете председателя, который публикуется 

каждый год. Этот отчет за предыдущий год можно найти 

на сайте nomcom.icann.org, на котором 

задокументирована процедура, к которой прибегал 

комитет, чтобы сделать итоговый выбор.  

Если вы хотите получить более подробное представление 

о том, как работает Номинационный комитет, то эта 

информация содержится в данном отчете, и, разумеется, 

Ханс Петтер составит еще один такой отчет, в котором 

объяснит используемую в этом году процедуру, поскольку в 

каждом цикле допускается разработка собственных 

процедур при желании и также разрешается черпать 

вдохновение в опыте предыдущих лет. 
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ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Спасибо, Стефан. На этом сайте вы найдете все 

процедурные документы, над которыми мы работаем, 

поскольку мы пытаемся сохранить транспарентность 

процедуры, одновременно соблюдая конфиденциальность 

в отношении кандидатов и информации о них.  

Мы также регулярно заполняем отчетные карточки, а 

Стефан их редактирует. Примерно раз в месяц мы 

составляем отчеты, которые публикуем на сайте и также 

делимся ими в социальных медиа. У аудитории есть 

вопросы? 

 

[ЙОНГ]: Это [Йонг] из [неразборчиво]. Я участвую в Группе 

интересов по вопросам интеллектуальной собственности 

в рамках GNSO. Как вы упомянули, разнообразие – очень 

важно для вас, и мы понимаем почему. Мы уже видели 

Рабочий поток 2 и группу по подотчетности, существует 

также рабочая группа по разнообразию. Вы 

взаимодействуете с этой рабочей группой или как-то 

связаны с ней? Какие отношения связывают вас и эту 

рабочую группу по разнообразию? 

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Судя по всему, никто из членов комитета не 

контактировал с этой рабочей группой, поэтому 

предлагаю это сделать.  
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БАРБАРА МИТТЛМАН (BARBARA MITTLEMAN): Это Барбара Миттлман, я член 

NCUC. Я хотела бы прокомментировать высказывание 

Стефана об усовершенствовании Правления; 

совершенно очевидно, что существует целый комплекс 

знаний касательно того, как усовершенствовать 

Правление, в том числе информирование конкретных 

индивидуальных лиц, которых вы можете 

идентифицировать как потенциальных лидеров с 

помощью программы Fellowship и так далее.  

Но стоит подумать о том, что действительно является здесь 

проблемой – а это недостаточное число представленных 

женщин, поэтому, возможно, следует следующее: 

информировать образовательные учреждения, чтобы 

привлечь к участию в ICANN больше женщин.  

Возможно, это задача не для NomCom, но она может 

отражать более обширную стратегию, которая 

потребовала бы участия NomCom. И на мой взгляд, в 

более широком смысле NomCom может стать 

периферийным шагом в направлении этого процесса 

усовершенствования.  

Вторая моя мысль состоит в том, чтобы задействовать 

программу Fellowship или иные возможности развития, 

которые существуют внутри ICANN, чтобы пригласить в 

Правление людей в качестве наблюдателей по 
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должности, чтобы они начали осознавать проблемы 

Правления, и это помогло бы не только развить 

руководящие навыки в этих людях, но и позволило бы им 

общаться с группами интересов, к которым они относятся, 

о том, что значит быть членом Правления в ICANN или 

членом других групп, которые вы предлагаете.  

Но мне кажется, что масштабы этой задачи значительно 

превышают масштабы задачи NomCom в текущем году. И 

отсюда вытекает вопрос: в чем вы, как комитет, считаете, 

заключается роль сторонних членов в этих группах по 

сравнению с теми, кто входит в костяк ICANN? 

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Большое спасибо. Что касается ваших предложений, я 

полностью согласен с тем, что нам нужно работать над 

ситуацией в целом. Не забывайте о том, что NomCom 

назначается всего на один год за раз, поэтому не думаю, 

что NomCom сможет работать над ситуацией в целом. 

Нам нужно, чтобы другие части ICANN стали движущей 

силой в этом вопросе.  

Что касается вашего вопроса, думаю, что на него 

найдется 17 мнений. В комитете 17 членов. С моей точки 

зрения, единого мнения нет. Некоторые в NomCom 

считают крайне важным участие сторонних независимых 

членов Правления, которые никак не связаны с отраслью, 

например, в Правлении.  
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И точно также примерно столько же человек считает, что 

нам нужны члены Правления, которые имеют 

представление об ICANN, именно так пока проходит наше 

сбалансированное обсуждение. Не знаю, захочет ли кто-

то из членов комитета разъяснить этот вопрос? Да, Захид.  

 

ЗАХИД ДЖАМИЛ: Это постоянно меняющаяся величина, и в зависимости от 

того, где мы набираем, а рассматривая состав любой из 

этих руководящих должностей, мы сравниваем его с тем, 

кто сейчас в него входит, эта величина может изменяться. 

У вас может быть конкретный навык. Но для одного 

конкретного года вам нужен другой, поэтому все по-

разному, и это также влияет на вопрос о том, нужен ли вам 

сторонний наблюдатель или нет. Были ситуации, когда 

люди говорили: «Кажется, пришло время ввести людей со 

стороны, чтобы добавить свежей крови на эту конкретную 

руководящую должность», поэтому бывает по-разному.  

Никто не должен думать, особенно это уместно для 

присутствующих, что если он является сторонним 

наблюдателем и не входит в сообщество ICANN, то ему 

будут не рады. На самом деле, многие приходили не из 

сообщества, особенно в GNSO, а иногда и в Правление, и 

отлично справлялись. Они не так часто посещали 

конференции ICANN и оказались на руководящих постах в 
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GNSO, например, стали председателями, заместителями 

председателей и по сей день отлично справляются.  

То же справедливо и в отношении тех, кто входит в состав 

Правления. Если вы посмотрите на назначения не 

прошлого, а позапрошлого года, то увидите, что 

некоторые из них (как минимум, одно место в Правлении) 

никогда не состояли в ICANN, не знали, что такое ICANN, 

и в этом нет ничего плохого. Это неплохо. Думаю, что 

отчасти это отвечает на ваш вопрос. Спасибо. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ МУЖЧИНА: И не забывайте о том, что NomCom – проводник для 

сторонних наблюдателей на эти руководящие должности. 

Половина членов Правления пришла от сообщества, а 

другая половина – от нас. Поэтому если и будут сторонние 

наблюдатели, то они должны пройти через нас, и думаю, 

что сторонние наблюдатели с убедительными наборами 

навыков будут оценены крайне положительно.  

 

СТЕФАН ВАН ГЕЛЬДЕР: Очень кратко добавлю, что существует возможность 

приобрести опыт. Многие сосредотачиваются на местах в 

Правлении и забывают о трех других группах, в которые 

мы тоже набираем людей, и это отличный повод попасть 

в сообщество и среду ICANN, если им пока ничего о ней 

не известно, и вероятно, лучше подобраться к ней именно 
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так, а не идти непосредственно в Правление, а затем 

разочароваться из-за того, что тебя не выбрали, 

поскольку кому-то может показаться, что им недостает 

знаний – не опыта, а именно знаний о сообществе.  

Поэтому я всегда призываю людей присмотреться к 

местам в ALAC, ccNSO и GNSO. Например, в этом году у 

нас есть отличный пример того, что произошло с Леоном, 

который был лицом, назначенным NomCom в ALAC, а 

теперь он избран ALAC в Правление ICANN, поскольку за 

этот период времени он многое сделал в сообществе 

ICANN – это отчетливо показывает нам, что это реальный 

способ приближения.  

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Большое спасибо, Стефан. 

 

[БРЭД ФОСЕТТ]: Спасибо. [Брэд Фосетт] из Uniregistry. Что касается 

разнообразия, я бы также хотел призвать вас подумать о 

возрастном разнообразии. Хотелось бы увидеть в 

Правлении ICANN кого-то моложе 30 лет. На мой взгляд, 

возраст и опыт сильно переоценивают.  

Я знаю, что я был еще в первом Номинационном 

комитете, так что я занимал все ваши должности. Мы 

искали кого-нибудь и нашли Вени Марковски (Veni 

Markovski). Тогда ему было 35 лет. Отличная служба в 



КОПЕНГАГЕН – Открытая конференция Номинационного комитета 

2017 года RU 
 

 

Страница 28 из 29 

 

Правлении ICANN, и он до сих пор работает для 

сообщества ICANN. Мне бы хотелось, чтобы мы могли 

брать людей помоложе.  

Поэтому я призываю вас во всех структурных единицах – 

ALAC, GNSO, ccNSO, искать тех, для кого язык интернета 

является родным, кто вырос на нем, поскольку такие 

люди пользуются интернетом совершенно не так, как мы. 

Я вижу много седых волос. Я бы хотел видеть и другие 

оттенки волос, когда смотрю на людей из Правления, 

поэтому прошу вас внимательно рассмотреть это 

предложение при выборе кандидатов. Спасибо.  

 

ХАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН: Большое спасибо за этот совет. Несмотря на то, что я 

симпатизирую вашей идее о привлечении более молодых 

людей в Правление, сложно будет найти кандидатов, 

которые бы соответствовали критериям опыта управления 

и опыта работы на уровне Правления в компаниях, по 

размеру аналогичных ICANN, чтобы ввести их в Правление 

ICANN. Это те сложности, с которыми мы боремся.  

Если вы посмотрите на назначения, которые мы сделали 

в прошлом году, то увидите, что одному из членов 

Правления было, если не меньше, то точно немногим 

большим 30 лет, так что это приходило NomCom в голову, 

и спасибо за этот комментарий. 
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Джиа, у удаленных участников есть вопросы? Если у 

аудитории больше нет вопросов и никто из NomCom не 

хочет взять заключительное слово, я объявляю это 

заседание закрытым и благодарю всех за участие. Спасибо.  

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 

 


